

Journée « Voile en fête »

Une première initiative réussie



Une dizaine de participants avaient répondu présent au capitaine de Briare

Samedi, la capitainerie a organisé une journée de modélisme « Voile en fête » sur le canal. Une dizaine de participants s'étaient déplacés et le capitaine Bruno Chanal était satisfait de cette initiative qui était une première. Il ne s'attendait pas à voir autant de modélistes participer à la manifestation. En tout cas, l'essai qui s'est montré concluant, a attisé la curiosité de la foule devant la capitainerie.

Le club de Montereau/Varennes-Changy « Gâtinais air terre eau-

modélisme » (GATEM) était représenté avec deux adhérents : Dominique Wankin et Eric Delebreil. Les autres participants étaient des particuliers.

Les Micro magiques étaient à l'honneur pour cette journée. Ces types de modèles réduits sont des répliques exactes et à l'échelle de ceux du Vendée club.

Bruno Chanal, satisfait de cette édition, n'exclut pas de renouveler l'initiative prochainement.



Dominique Wankin et Eric Delebreil accompagnés du capitaine Bruno Chanal.